



CONGRESISTA LIMACHI REALIZA VISITA INOPINADA AL HOSPITAL NACIONAL DEL NIÑO DE BREÑA

La congresista Esmeralda Limachi, presidenta de la Comisión de Protección a la Infancia, realizó hoy una visita inopinada al Hospital Nacional del Niño de Breña. Durante la inspección, la congresista recorrió el servicio de emergencia, sala de operaciones, entre otros, constatando la necesidad urgente de una modernización de la infraestructura del hospital.

Con 94 años de antigüedad, el hospital enfrenta serias limitaciones en su capacidad para atender a los pacientes más críticos. La congresista Limachi subrayó la importancia de dotar al hospital con tecnología y espacio adecuados para brindar un servicio de calidad a los niños, niñas y adolescentes que llegan de todas partes del país.

Asimismo, durante la visita, Limachi se reunió con el director del hospital, Carlos Urbano Durand, quien informó que el centro recibe aproximadamente 1,400 solicitudes de referencia al mes, de las cuales solo entre 32 y 34 pueden ser atendidas debido a la falta de capacidad. La congresista expresó su compromiso de mejorar la atención en el país y de trabajar para que este hospital, siendo el único centro de referencia de mayor complejidad, reciba los recursos que necesita para atender adecuadamente a los pacientes.

La visita reafirma el compromiso de la Comisión de Protección a la Infancia de trabajar en la mejora del sistema de salud para niños y adolescentes en el país, y en particular, en garantizar que el Hospital Nacional del Niño de Breña cuente con los recursos necesarios para cumplir su vital función.

Lima, 22 de agosto de 2024